



A1 Glasfaserausbau Beginn Phase 1

Die Vorbereitungs- und Bauarbeiten für den Glasfaserausbau werden am 26.02.2024 beginnen.

Start der Arbeiten wird im Bereich Neue Gasse, Lagerhaussiedlung, Bahngasse sein (weitere Bereiche folgen).

In der Regel werden die Eigentümer von der Baufirma verständigt, um den Übergabepunkt bzw. die Bauarbeiten zu besprechen.

Auftraggeber ist die A1, bauausführende Firma Leyrer&Graf.

Baustelleinrichtung und Lagerfläche der A1/Leyrer&Graf befindet sich in der Kirchfeldsiedlung „Am Tennisplatz“.